

Communiqué officiel

Rencontre du cardinal Philippe Barbarin avec le pape François le 18 mars 2019

Lundi matin, j'ai remis ma mission entre les mains du Saint Père.

En invoquant la présomption d'innocence, il n'a pas voulu accepter cette démission.

Il m'a laissé la liberté de prendre la décision qui me paraît la meilleure pour la vie du diocèse de Lyon, aujourd'hui.

A sa suggestion et parce que l'Église de Lyon souffre depuis 3 ans, j'ai décidé de me mettre en retrait pour quelque temps et de laisser la conduite du diocèse au vicaire général modérateur, le père Yves Baumgarten.

Cette décision prend effet à compter de ce jour.

Lyon, le 19 Mars 2019.

Philippe Barbarin, Archevêque de Lyon